

5年目の「きらら」です

水沢小学校コミュニティスクール「きらら」は、保護者や地域の皆様の温かいご支援の下、5年目を迎えることができました。今年度の「きらら」は、地域・保護者・学校が、より連携を強めることを目指し、そのパイプ役に徹したいと考えています。また、「学校の敷居」が少しでも低くなるように、職員と地域・保護者の皆様が交流できる場をいろいろと計画していく予定です。

さて、4月26日(土)のPTA総会の後、第1回の「きらら全員協議会」が開催され、26年度の推進委員の方々の委嘱、活動計画の提案等が行われました。





きらら推進委員の皆様紹介

★委員長 伴 浩 人

(水沢こどもを見守る会代表)

★**副委員長** 小 粥 吉 美 (青少年相談員 野田町自治会長)

★委員 中川 義文 (学校評議員)

★委員 堤 武

(連合自治会長 谷町自治会長 水沢地区地域社会 づくり推進委員会会長)

★委員 森昌士

(水沢小学校PTA会長 学校評議員)

★委員 清水恵美

(水沢小学校PTA副会長)

★委員 鈴木久代

(学校評議員 主任児童委員 地域マネージャー)

☆学校事務局 校長 教頭 清水

目標 水沢の郷土を愛し、心身ともに調和のとれた子の育成

~学校を核とした地域力の向上とともに~

★【きらら全員協議会、保護者の皆様へ】

6月23日 第2回855金貝牌会

14:35~16:00 水沢小学校視聴覚室

今回は、青パト(すいざわ子どもを見守る会)の方の話を聞きながら、子どもたちの交通 安全について考えたいと考えています。日頃、気になることやお気づきの点を教えていただけ れば大変ありがたいです。

★【地域・保護者の皆様へ】



この日は、地域・保護者の皆様に学校を公開しております。

学校の始業時刻から終業時刻まで(午前8時30分~午後2時30分) どの時間帯にお越しいただいても結構です。給食の様子を見に来ていただくというのも結構です。廊下の窓もすべて取り払い、どの学級も、廊下を通りながら気軽に参観いただけるようにしました。

時間に余裕がございましたら、ぜひご来校ください。

5月20日の20:24に、四日市市教育委員会から、至急メールが届きました。

「連れ去り未遂事案の発生について」

5月19日(月)14:45に、市内の小学校で、下校途中の 女子児童が、男性から「お母さんが病院に入院したから、一緒 に行こう。」と声をかけられる事案が発生しました。

幸い、女子児童はその場を立ち去り無事でした。

★ 一歩間違っていたら、大変な誘拐事件になっていたところです。 本日、全学級で、児童に丁寧な指導をしました。ぜひ、ご家庭でも 合わせてお話いただけると有難いです。「次は、水沢で起きるかも しれない。」と、常に用心していたいと思います。地域でも見守り をご支援いただきますようお願いいたします。 注不 意審 !者